

# みずきたただより

— かしこく やさしく たくましく —

第5号

令和5年9月13日

瑞穂野北小学校

発行者 阿久津 浩久



40日間の夏休みが終わり、学校に子供たちの元気な笑顔が戻ってきました。休み中は大きな事故の連絡もなく、私たち職員も落ち着いてリフレッシュすることができました。ありがとうございました。

ご家庭での子供たちの様子はいかがだったでしょうか。夏休みに入る前に、子供たちには「自分で決めたことを実行する」、「日頃お世話になっている人に感謝する」、「自分の身は自分で守る」ことを話しました。新型コロナウイルス感染症による制限のなくなった夏休みですから、おそらくのんびり、ゆっくり、楽しく過ごしたことかと思いますが、たとえ数日でもその子なりに頑張れたことがありましたら、そのことを大いにほめてあげていただきたいと思います。

自分の行動が他人に認められることは大きな満足と自信につながります。すると、またやってみようという気持ちになり、やがて習慣化していきます。人によって習慣の質は異なります。毎朝ジョギングをする事が当たり前だという人もいれば、そんなこととんでもない！という人もいます。ある行動に価値を見出し、それを習慣化できたとき、人生の豊かさが一つ増えるともいわれます。

子供たちの自発的な行動を認め、励まし、成長へつなげていきたいものです。

## 養護教諭が交代しました

4月から勤務していた養護教諭 **五井野 絢香**が産出のため7月23日をもってお休みに入りました。皆様には健康診断等で大変お世話になりました。子供たちには夏休みに入る前に紹介をさせていただきました。元気な赤ちゃんの誕生を祈っています。

翌日からは代替教員として養護助教諭 **柏次 梨沙** (かしわじりさ) が着任いたしました。柏次先生は3月に大学を卒業したばかりです。着任早々、子供たちのいない夏休みとなっていましたが、研修に参加したり、今後の保健室経営や夏休み以降の保健関係の行事について熱心に準備を進めたりしていただきました。修学旅行の引率や就学時健診等の大きな行事もありますが、どうぞよろしく願いいたします。



りさ) が着任いたしま



## みんなで楽しく食べよう！ランチルーム

待ちに待った全児童、全職員によるランチルームを再開させました。これまでに身に付けてきた食事のマナーを生かして、楽しく、おいしく、学校生活で一番和やかな時間となりますように。



## 雨のすき間に・・・稲刈り 9月5日(火) 田崎 様、今年もお世話になりました

夏休み明け2週目は大豪雨に始まり、台風13号で終わるといった天候に振り回された1週間でしたが、予定していた稲刈りの日は、月曜日とは一転して秋晴れのすがすがしい日となりました。前日の雨の影響で3時間目に変更しましたが、子供たちは田植え同様、田崎様から説明を受けた後、黄金色に実る稲穂の待つ田んぼへ出向き、縦割り班ごとに作業しました。刈ったお米は、後日給食でいただく予定です。



右のQRコードを読み取るかタップしていただくと、当日の様子が動画でご覧いただけます。【約75秒】なお、動画は今年度末までの公開とします。



## いじめゼロ強調月間 9月1日～9月29日

児童が主体となり、いじめの根絶に向けて人間関係づくりについて考える機会として宇都宮市全体で実施しています。本校では、「いじめゼロ読み聞かせ会」、「いじめゼロ集会」を実施しています。

いじめゼロ読み聞かせ会では、図書委員会が中心となり、対象の学年に合わせていじめや人権に関する本を選んで朗読しました。



いじめゼロ集会では、代表委員がいじめと考えられる場面の寸劇を披露し、いやな言葉をつかってしまった登場人物がどんな言葉をかければよかったのかについて全員で考えました。発表してくれた児童からは、相手を気遣い、励ますような意見が出され、思いやりの大切さを全員で確認することができました。



## 廃品回収、お世話になりました 9月2日(土)

PTA執行部をはじめ、厚生部や地区実行委員の皆様には、廃品の回収や仕分けなど、大変お世話になりました。また、廃品をご家庭で長期間保管し、ご提供いただきました地域の皆様にも感謝申し上げます。皆様のおかげで、たくさんの資源を回収することができました。

今回の収益金は、子供たちが行う教育活動の中で大切に活用させていただきます。

【収益】9/12 現在
紙類
35,860円
アルミ缶
13,920円
ビン
集計中

